
RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報  2015 年 5 月 26 日 （例会 2014-15 年度 第 42 回 / 通算 第 1150 回） 

- 1 - 

り 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 WELCOME   SAA 笹谷 俊尚 
前田 利和 様 恵庭ロータリークラブ 会⻑ 
中川 富雄 様  〃   創⽴ 45 周年記念実⾏委員⻑ 
 
 会⻑あいさつ   会⻑ 白木 松敏 

みなさん改めまして今日
は︕︕本日は恵庭ロータリ
ークラブ前田利和会⻑・周
年記念実⾏委員⻑の中川
富雄さんをお招きしての例
会です宜しくお願い致します。 

先日５月 23 日（土）は恵庭ロータリークラブ 45 周年
記念式典が有り、私達のクラブからは 17 名のメンバーが
出席を致しました。ありがとうございました。恵庭ロータリー
クラブ前田利和会⻑から私にありがとうございます。みなさ
んに宜しくお伝えくださいとのお礼の⾔葉をいただいており
ました。有意義な時間を過ごして参りました。 
３さて、来たる５月 30 日（土）は宮城県岩沼市で開
催されます「第３回千年希望の丘」植樹祭 2015 に私
達のクラブから総勢 20 名が参加を致します。私達のクラ
ブから植樹用の苗木 21 万円分 420 本を寄贈しその苗
木も植樹祭の中に入っております。心を込めながら植樹を
しようと思います。 
災害は、いつ、どこに急に襲い掛かって来るか解りません。
私は今から 40 年前の 21 歳の時、洞爺湖温泉でバンド
マン活動をしていた時です。有珠山の噴火が突然発生い
たしました。⼤きな⽯が温泉街に降り注ぎ私はボロの⾃
家用⾞で、やっとの思いで脱出した記憶が未だ鮮明に残
っています。その時、4 歳年上の幼な友達が１⼈亡くなら
れました。 
我が町千歳近郊の地域では活火山の樽前山が有ります。
⾃然災害の恐ろしさを忘れず教訓にしながら生きていか
なければならないと思います。 
植樹祭は当クラブ松坂敏之社会奉仕委員⻑の下、⼀
⼈⼀⼈が事故の無いようお願いを致しまして私、会⻑の

挨拶とさせて頂きます。ありがとうございました。 
 
 幹事報告   幹事 坂井 治 
� パストガバナー富原 薫様（札幌 RC）が 5 月 15

日(⾦)午前 11 時 30 分、入院先の病院でご逝去さ
れました。（享年 99 歳） 
ご葬儀、告別式は近親者のみで執り⾏われました。
後日、改めて北海道放送㈱での偲ぶ会を予定してい
ます。謹んでお知らせいたします。 

� ⻑泉ロータリークラブより創⽴ 30 周年記念例会出席
のお礼状と記念事業で制作した「漫画版⽶山梅吉
物語」が届きました。またお菓子も届いております。 

� IM 参加の交通手段について 
⾞の乗合で⾏く予定です。乗合を希望される⽅、⾞
を提供できる⽅は受付までお申し出ください。 
○ 日時︓6 月 6 日（土） 

15:00 乗合出発 
※集合場所 ホテルグランテラス千歳 
15:30 登録開始 
16:00 点鐘 
18:00 懇親会 

○ 場所︓北広島クラッセホテル 
 
 

例会出席状況（2015 年 5 月 26 日） 
会員数 37 名 
会員出席者数 21 名 
⽋席者数（内︓無断⽋席）  16（1）名 
出席率 56.75 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  2 名 
出席者数総計  23 名 
 

前回例会 確定出席率（2015 年 5 月 19 日） 
確定出席率（MU 含む） 75.68 ％ 
 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ  会⻑ 白木松敏 / 副会⻑ ⼤久保 尚 / 幹事 坂井 治 / 会報委員会 委員⻑ 齊藤博司 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 
Mail.membership-office@ccrc.jp  HP.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 
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 5 月誕生祝   
☆上野奈々 事務局員（5.7 生） 

 
 
 
 
 
 
 

 
 各委員会報告・連絡  
友好クラブ委員会 委員⻑ 今井 章夫 

幹事からも報告がありました
が、5 月 13 日に⻑泉ロータ
リークラブ創⽴ 30 周年記
念式典に白木会⻑、坂井
幹事と 3 ⼈で出席して参り
ました。その時に今、お手元

にある「漫画版⽶山梅吉物語」を町内小学校に配布す
るということで、町⻑に贈呈式がありました。⼀部ずつ配
布していますので、宜しくお願いします。お菓子は会員の
望月さんが経営されているところの非常に美味しいお菓
子です。ご賞味ください。 
 
次年度第 2510 地区ローターアクト委員会 委員 四方 信次 

ローターアクト第地区協議
会仮登録のご案内が来て
います。日にちは 9 月 5 日
（土）になっています。ご
都合がつきそうな⽅は仮登
録して頂きたいと思います。

また間近になると本登録の案内がまたきますので、その時
に都合が変わっても構いませんので、仮登録をお願いしま
す。 
 
細則検討委員会 委員⻑ 彦坂 忠人 
前回細則の改正で⼀週間前ということで告知させていた
だきました。既に入会⾦及び会費が変更になっていまして、

その手続きについて改正す
るということで前回ご案内し
ました。この改正はどのような
手続きで進めるかというと細
則第 17 条に定足数の出
席する任意の例会において、

出席会員の 3 分の 2 の賛成によって改正することができ
る。但し、かかる改正案の予告は当該例会の少なくとも1
週間前に各会員に告知されていなければならないとありま

す。本日は細則第 5 条第 3 節に会員総数の 3 分の 1
をもって本クラブの年次総会および例会の定足数とすると
ありますので、37 名の 3 分の 1、13 名以上の出席があ
れば改正が出来るという事になりますので、本日の例会で
この案の承認をいただこうと思います。私は委員⻑ですの
で議⻑役をさせていただいて。賛成であれば挙手をお願
いします。 ― 満場挙手 
ありがとうございます。改正がなされました。 
 
 ニコニコ BOX   
進⾏︓出席・ニコニコ箱委員会 委員 月俣 美子 
恵庭 RC 会⻑ 前⽥利和 様︓今日はお招きいただき
有難うございました。創⽴ 45
周年記念式典の際には 17 名
の出席をいただき感謝しており
ます。どうも有難うございます。 
月俣美子 会員︓本日初めて
ニコニコ BOX を担当させていた
だきます。皆さんにご指導いただ
いておりますので感謝の気持ち
を込めてニコニコします。 
白木松敏 会員︓先回例会
後に何⼈かの⽅に最終例会は
100％例会をやってみたらどう
かと⾔われまして、最後まであ
きらめずに皆さんの協⼒をいた
だいて 100％を達成したいと思
います。ご協⼒をお願いしま
す。 
今井章夫 会員︓昨日、月俣
さんのお店に⾏ってきました。隣
に入口さんがいました(笑) 
入口博美 会員︓隣にいまし
た(>_<) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

本日のニコニコ BOX 合計額 13,000 円 
今年度 累計額 681,000 円 
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 本⽇の例会プログラム  
通常例会 
「卓話 周年事業について 
〜恵庭 RC をお迎えして〜」 
担当 創⽴ 25 周年準備委員会委員⻑ 今井 章夫 

恵庭ロータリークラブ会⻑からお話があったように、先週土
曜日、素晴らしい式典を⾏われました。本当にそのような
例会を⾒させていただき改めて有難うございます。 
本日はお⼆⽅をお招きして、創⽴ 45 周年記念式典の
経過や苦労話、我々へのご指示やご提案があれば卓話
の中で話していただければと思います。私どもは 11 月 15
日（日）に創⽴ 25 周年式典がございます。その参考に
していきたいと思っています。では宜しくお願いします。 
 
恵庭ロータリークラブ 会⻑ 前⽥ 利和 様 
千歳セントラルロータリークラブはいろいろな⾏事をやって
おられます。今月は⽶山梅吉翁の⻑泉ロータリークラブの
創⽴ 30 周年に参加され⼤変お疲れ様でした。更に宮
城県岩沼市での 2 万本の植樹に参加されるということで
⼤変素晴らしい事業を展開されていまして、敬意を表し
たいと思います。 
私共の 45 周年ですが、私は会⻑になる前から 45 周年
の会⻑だけは絶対に引き受けたくないと思っていました。し
かし断るに断りきれなくて会⻑を引き受けてしまいました。

引き受けた以上、やはり実⾏委員⻑が必要であるという
ことで、クラブにいろいろと詳しく経験をされている中川さん
にお願いしました。最初はなかなか引き受けてくれなくて⼤
変な思いをしましたが、あまりにしつこかったせいか、いやい
や引き受けてくれました。実⾏委員⻑が決まり日程が決
まりましたが、実際に動いたのは昨年ほとんどありませんで
した。暮あたりにやっと組織図が出来て、そのあと年が明け
てからあと 3 ヶ月しかないと慌てて中身を詰めていきました。
式典、祝賀会はあまりお⾦がないのでなるべく手作りで、
皆が参加出来るような式典にしたいというのが私の希望
でもありました。そういう形で、皆で知恵を絞りました。 
式典は実⾏委員⻑から 45 年の歩みはどうだろうかという
意⾒がでましたので、まずは A4 の紙に歴史を書き出して
栞に挟もうか。でもそれでは面白くないので、DVD を作っ
て過去の写真を選び出して、プロジェクターで映そうという
ことになりました。これを作るのに相当かかりました。会員の
みならず、会員のご子息の⼒も借りて式典が始まる寸前
まで掛かってなんとか作りました。DVD を⾒た時に、時間
と手間と苦労をかけた分だけの仕上がりになっていました。
⼀番困るのは⾃分の挨拶です。考えても出て来ませんし、
暗記して皆さんの前で話す⾃身も無かったので、直前に
ワープロで打って原稿を作りました。何度も呼んでいるうち
におかしいと感じますが直している暇もありませんでした。
祝賀会の目⽟は歌手を呼ぼうかと考えましたがお⾦があ
りませんので、おやじバンド作ってもらいました。練習する
時間もない即席の集まりでした。それだけはちょっとたりな
いので、地元にある文教⼤学の吹奏楽部に演奏をやって
もらうことになりました。祝典では、飲み物食べ物が少ない
と良く⽿にします。では食べ物を少し豪華にしようと、2 年
前から最終例会でマグロの解体をやっていましたので、そ
れをやろうということになりました。評判が良かったようです。
ほぼ 50 ㎏の本マグロが無くなったようです。そんなわけで
無事に終えることが出来ました。これも近隣のロータリーク
ラブの皆様、千歳セントラルロータリークラブさんにも 17 名
来ていただいたおかげと思っています。今年の 11 月には
千歳セントラルさんも 25 周年記念例会を、お⾦を掛け
ないでやりたいということで、私もお⾦を掛けずにやるのは
賛成です。式典に⼈を呼んで沢山お⾦を掛けるクラブも
ありますが、それはその時にしか過ぎません。やった⽅の⽴
場として心に残るような記念式典に出来ればと思っていま
す。私は口下手ですので、もっと上手に実⾏委員⻑が話
してくれると思いますのでこれぐらいにしておきます。25 周
年がうまくいきますようお祈りしております。これからも近隣
ですので仲良くやっていきましょう。本日は有難うございま
した。 
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恵庭ロータリークラブ 
創⽴ 45 周年記念実⾏委員⻑ 中川 富雄 様 

先般は沢山の⼈に参加していただき無事終了する事が
出来まして、改めてお礼申し上げます。ほとんど会⻑に⾔
って頂きましたのであまりありませんが若⼲追加します。 
本当は私共周年事業をあまりやりたくなかったのです。本
当は辞めるつもりでした。たまたま理事会で会⻑から実⾏
委員⻑を依頼され、散々お断りしましたが前田会⻑の顔
に泥を塗れないと引き受けました。毎週 NHK のファミリー
ヒストリーを楽しみに⾒ていますが、恵庭 RC のルーツは誰
もやっていませんでした。⼀度我々がどのような活動をして
きたか、特に新入会員は内容がわかりませんので、ここで
手間を掛けてやろうかということがきっかけです。お⾦もな
いので、たまたま基⾦がありましてそこから 50 万円ほど捻
出して、今年は国際奉仕をたまたまやっていたものですか
ら、タイ チェンライに図書館を設⽴する事業をすることが
出来ました。結果としては世界的な奉仕活動にあまり手
をかけずに記念事業が出来ました。限られた予算ですの
で派手にはしない。ところが派手にしないと会費を 1 万円
も取っておいてくだらない料理だと⾔われないようにしなけ
ればなりません。最初は恵庭カントリークラブでゴルフをして
式典もしようと思っていました。そのような雰囲気も良いか
と思ったのですが、それではあまりにも素っ気ないということ
で変更しました。文教⼤学には⽶山奨学生の受け入れ
をやっているので何とかお願いしました。おやじバンドも下
手な演奏をして⼤変失礼しましたが、逆にそれが良かった
のかと思っています。45 周年の役員は今年の理事が就
任するということで、理事会が終わった後に実⾏委員会も
⾏いました。4 月の始めぐらいから真面目にやり始めました。
友好クラブは九州ですが十数名出席しました。 
第 7 グループ各クラブの会⻑はじめたくさんの⽅に出席し
ていただいて本当に良い記念事業になりました。千歳セン
トラルさんは 25 周年をひっそりと厳かにやられるということ
ですが、それも良い事と思います。50 周年を過ぎたらその
ようにしてもよいかと思いますが、時の会⻑の意⾒を尊重
してやっていきたいと考えています。ありがとうございます。

今後ともどうぞ宜しくお願いします。 
 
 記念品贈呈  
白木会⻑より恵庭 RC 前田会⻑へ記念品を贈呈しまし
た。 
 
 次回例会案内  
次回は 6 月 2 日（火）、通常夜間例会「クラブ協議会
/次年度の活動概要」です。担当は次年度理事会です。
開会点鐘 18:30、定例会場です。宜しくお願いします。 
 
 NEWS & TOPICS  
宮城県岩沼市「千年希望の丘」植樹祭参加 
5 月 30 日、晴天の下、宮城県岩沼市「第 3 回千年希
望の丘植樹祭」が⾏われました。当クラブからは 20 名が
参加。岩沼市⻑へ全員でご挨拶の後、第 2520 地区
岩沼ロータリークラブにご協⼒いただき植樹を⾏いました。 

 岩沼 RC 会⻑ 小野照代様 岩沼 RC 渡辺真多様 (左) 
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岩沼 RC 懇親会 in 仙台国分町（5 月 29 ⽇） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 SCHEDULE 

6 
月 

ロータリー親睦活動月間 ■RI 国際⼤会 ■現新地区委員
⻑･ガバナー補佐合同引継ぎ会議（地区）■IM（北広島 RC） 

2 日 通常夜間例会「クラブ協議会/次年度の活動概要」 
[担当/次年度理事会(齊藤幹事)] 

6 日 第 7 グループ IM（北広島 RC） 

9 日 
通常例会「新千歳国際空港“募⾦箱” ゲスト/千歳市
教育委員会教育部⻑ 島倉弘⾏様] [担当/国際奉
仕委員会(佐々木委員⻑、土居副委員⻑)] 

16 日 通常例会「今年度の活動報告①各理事」[担当/副
幹事] 

23 日 通常例会「今年度の活動報告②各委員⻑」[担当/
副幹事] 

30 日 
親睦夜間例会 「2014-2015 年度最終例会][担
当/親睦活動委員会(関根委員⻑、井上副委員⻑)]
※会員ご家族出席例会 

7 
月 

7 日 
2015-16 年度 第 1 回例会 
通常夜間例会「クラブ協議会/各理事の活動計画」 
[担当/理事会(齊藤幹事)] 

14 日 

通常例会「クラブ協議会/各担当委員会の活動計画」 
[担当/理事会(齊藤幹事)] 
※各常任委員会の単位で担当委員会の活動概要の
確認、打合せ(テーブルミーティング)、その後担当理事
から所感を発表 

21 日 
親睦夜間例会 「ザ・テラス] [担当/親睦活動委員
会(武田委員⻑)] 
※千歳ローターアクトクラブ合同例会 

28 日 

会⻑、幹事、会⻑エレクト懇談会 午前 10 時 
理事懇談会 午前 11 時 
通常例会「ガバナー公式訪問」 [担当/SAA(岩下委
員⻑)] ※会員は正午 0 時までに例会場集合 

8 
月 

会員増強・拡大月間 ■千歳ローターアクトクラブ「市⺠盆踊り
⼤会出店事業」支援(未定) 

4 日 通常夜間例会「クラブ協議会/未定」 [担当/理事会
(齊藤幹事)] 

11 日 通常例会「未定」 [担当/会員増強･維持委員会(高
木委員⻑)] 


